



# PRECISIÓN CRONOLÓGICA DE LAS SETENTA SEMANAS PROFÉTICAS

## TABLA DE CONTENIDO

---

<b>POR EL PASTOR CARLOS GARCÍA BECERRIL .....</b>	<b>1</b>
<b>LAS SIETE SEMANAS. ....</b>	<b>3</b>
<b>“SESENTA Y DOS SEMANAS HASTA EL MESÍAS PRÍNCIPE” .....</b>	<b>4</b>
<b>LA ÚLTIMA SEMANA PROFÉTICA DIVIDIDA EN DOS FRACCIONES. ....</b>	<b>5</b>
<b>TABLA CRONOLÓGICA DE LAS 70 SEMANAS PROFÉTICAS EN RELACIÓN CON EL NACIMIENTO, EL BAUTISMO Y CRUCIFIXIÓN DE JESÚS.....</b>	<b>6</b>
<b>CONTACTO .....</b>	<b>7</b>



# PRECISIÓN CRONOLÓGICA DE LAS SETENTA SEMANAS PROFÉTICAS

POR EL PASTOR CARLOS GARCÍA BECERRIL

***“Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para acabar la prevaricación, y concluir el pecado, y expiar la iniquidad; y para traer la justicia de los siglos, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos...” Daniel 9:24.***

El objetivo principal de la Profecía de las Setenta Semanas es fijar el tiempo exacto del aparecimiento del Mesías. El tiempo de esta profecía, según el relato del profeta Daniel (9:24-27) cubriría un período de 490 años. Pero es indispensable el análisis de este estudio para lograr el mayor entendimiento de esta profecía. Comenzaremos leyendo el verso 24 del capítulo 9 del profeta Daniel, en la Versión Católica de Vence:

***“Tu deseas que los judíos se liberten del yugo de los Caldeos; pues yo vengo a hacerte saber, que Dios se ha abreviado y fijado el tiempo de libertad de todos los hombres de la esclavitud del demenio a setenta semanas de años, que hacen cuatrocientos noventa a favor de tu pueblo y de su santa ciudad”.***

El profeta Daniel recibía estas palabras del ángel Gabriel, según leía en los escritos del profeta Jeremías que el tiempo de la cautividad de setenta años estaban por cumplirse (Daniel 9:1-2) éste entonces buscó el rostro de Jehová, ya que el pueblo había sido rebelde desde que Moisés los había sacado de Egipto. Por lo cual lo buscaba en oración y ayuno: “Y volví mi rostro al Señor Dios, buscándole en oración y ruego, en ayuno, y cilicio, y ceniza...” (Daniel 9:3).

Aquel ángel estaba ahí para hacerle entender lo que había de suceder con su pueblo: “Al principio de tus ruegos salió la palabra, y yo he venido para enseñártela, porque tú eres varón de deseos. Entiende pues la palabra, y entiende la visión” (Daniel 9:23). Dios había determinado Setenta Semanas, que es lo mismo que 490 años. La regla la da la misma Biblia para medir los tiempos proféticos, la vemos en Números 14:34 y Ezequiel 4:6, en donde marca que se debe contar “día por año”. De manera que las Setenta Semanas no son literales, sino proféticas.

El mismo ángel Gabriel, describe como se desarrollarían estas Setenta Semanas o 490 años, para eso leamos el verso 25 que dice:

El primer decreto, descrito en Esdras 1:1-4, fue dado por Ciro rey de Persia, en el año de 536 aec;

El segundo decreto ssegún nos informa Esdras 6:1-8 fue dado por Dario, en el año 519 aec; y

El tercer decreto, como leemos en el capítulo 7 de Esdras, fue dado por Artajerjes Longimano en el año 457 aec.

Todos ellos fueron reyes de Persia



***“Sabe pues, y graba atentamente en tu memoria que: Desde que se diere la orden por Artajerjes, para reedificar a Jerusalén, hasta que el Cristo que será el caudillo de mi pueblo, comenzare a ejercer públicamente las funciones de su ministerio, pasarán siete semanas y sesenta y dos semanas...”***

El verso en esta versión católica de Vence, es muy clara, sin embargo, es importante también considerar la Versión Reina-Valera, de la cual también se pueden sacar la fecha exacta para contar los 490 años:

“Sepas pues y entiendas, que desde la salida de la palabra para restaurar y edificar a Jerusalén...” debemos entender por “salida la palabra” quiere decir una orden o decreto, lo cual solamente un rey o monarca podía decretar u ordenar. Tomemos en cuenta que cuando el pueblo de Israel fue llevado cautivo a Babilonia, el rey entonces era Nabucodonosor, el cual tuvo una visión sobre los reinos que regirían al mundo, en su debido tiempo. A los babilonios los conquistaron los Medos y los Persas, según leemos en Daniel 5:30-31, el cual menciona que Darío tomó el reino.

También leemos en Esdras 1:1, donde dice que Ciro era rey de los Persas. El año en que comenzó a reinar el imperio medo-persa fue en el año 538 a.C.

Aquel decreto que sería el punto de partida para contar las Setenta Semanas sería el definitivo, es decir, hubo tres decretos dados por diferentes reyes en distintos momentos. Los tres decretos son:

**1º. El decreto de Ciro, rey persa, para edificar la Casa de Dios, en el año 536 a.C. (2º. Crónicas 36:23; Esdras 1:1-4).**

**2º. El decreto de Darío, para proseguir con la obra, la cual había sido estorbada, el cual se dio en el año 519 a.C. (Esdras 6:1-12).**

**3º. El decreto que dio Artajerjes a Esdras en el año 457 a.C. (Esdras 7:12).**

**(Estos son los principales decretos)**

Los dos primeros decretos no pueden ser el punto de partida, para contar los 490 años, porque no llegarían a la era cristiana, asimismo haciendo el cómputo de los años, en los años en que caerían no ocurrió nada destacable en el pueblo de Israel.

El tercero fue definitivo y adecuado para desprender de allí las Setenta Semanas que los llevarían hasta el tiempo del “Mesías Príncipe”. De modo que hemos establecido ahora el tiempo de un año en que se debe empezar a contar los 490 años, este año es 457 a.C. tiempo en que Artajerjes dio el decreto para reedificar Jerusalén. (Ver diagrama de Cronología).



Ahora bien, estas Setenta Semanas estaban divididas en tres partes:

1. **Siete semanas (49 años).**
2. **Sesenta y dos semanas (434 años).**
3. **Una semana (7 años).**

Es necesario enfatizar aquí que toda esta profecía fue **dedicada exclusivamente al pueblo de Israel**. El objetivo era que ellos supieran con precisión el tiempo en que aparecería el Mesías enviado a ellos. Como ellos lo crucificaron a la mitad de la última semana, por lo tanto, los apóstoles enviados por Cristo predicarían todavía los judíos, o sea a la Casa de Israel, tres años y medio más después de la muerte y ascensión de Jesús. Esta era la oportunidad para ellos. Pero al cumplirse totalmente las Setenta Semanas y habiendo ellos rechazado al Mesías, el Mensaje de Salvación sería entonces predicado a los Gentiles. Ese era el Plan de Dios por medio de esta profecía. De ahí que es importante esta profecía para nosotros como Iglesia de Dios, para comprobar la existencia del Mesías, el cual ya vino una vez.

## LAS SIETE SEMANAS.

Estas siete Semanas serían dedicadas a restaurar el templo de Jerusalén y la ciudad. En este período de 49 años, los primeros que se descuentan de los 490 fueron dedicados por los Israelitas que volvieron de Babilonia para reedificar Jerusalén. El profeta Nehemías, una vez que recibió la orden del rey persa, vino a Jerusalén, y la obra se comenzó inmediatamente. Los muros de la ciudad fueron los primeros en ser construidos (Nehemías 2:17). Esta construcción se hizo en tiempos verdaderamente angustiosos, pues los que edificaban tenían en una mano el arma para defenderse y en la otra el instrumento para trabajar (Nehemías 7:4). En Daniel 9:25 dice: "...tornaráse a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos...". Ya estaba profetizada la condición de esos

tiempos. También acerca del templo que fue edificado, en Juan 2:19-20 dice: "Destruid este templo, y en tres días lo levantaré. Dijeron luego los judíos: En cuarenta y seis años fue este templo edificado...", de esta manera se puede comprobar que en esos cuarenta y nueve años fue reedificada Jerusalén.

La cronología marca la salida de la palabra o decreto en el año 457 aec. 49 años fueron los que Dios dispuso para edificar el templo y reconstruir la ciudad. Los Judíos en Juan 2:20, mencionan únicamente 46 año, pero estos fueron los años de obra. Es lógico comprender que los 3 años restantes fueron empleados para la reorganización de la obra y planos para la reconstrucción. En total 49 años.

El pueblo anhelaba ya ver la ciudad y la plaza una vez más en su gloria, su ánimo fue tan grande que en sólo 52 días terminaron la edificación del muro (Nehemías 6:15), para que la ciudad quedara a salvo del enemigo. Después fue necesario edificar las plazas y los hogares en donde habrían de morar los israelitas (Nehemías 7:4). Todo esto cubrió un período de 49 años o siete semanas proféticas. Como se ha mencionado en Juan 2:19-20 dice que son 46 años, pues la construcción no se comenzó inmediatamente al momento de recibir el decreto, sino



que pasó algún tiempo, que como ya se ha dicho, primero se construyó el muro para poder continuar con lo demás. De modo que estos 49 años terminan en el año 408 a.C.

## SESENTA Y DOS SEMANAS HASTA EL MESÍAS PRÍNCIPE

---

Después de las “siete semanas” pasarían otras “sesenta y dos semanas” para que apareciera el Mesías (Cristo) en medio de Israel, en su bautismo y ministerio. Estas sesenta y dos semanas cubrirían un lapso de 434 años que unidos a 49 años de las siete semanas anteriores hacen un total de 483 años, los cuales transcurrieron desde la salida del decreto hasta el ungimiento del Mesías para iniciar su ministerio.

Recordemos que el decreto se dio en el año 457 a.C. y notemos que el número de años de las 69 semanas en total es mayor que el número de años antes de Cristo en que se dio el decreto. Es aquí donde debemos precisar el año en nuestra era en que se cumplieron estos 483 años a partir del año 457 a.C.

Es importante utilizar la tabla cronológica anexa, para ilustrar mejor el cómputo. Debemos restar de los 484 años que es el número mayor, los 457 años a.C. para poder dar con el año en que apareció el Mesías Príncipe.

Descripción	Años
Siete semanas, tiempo para reeificar Jerusalén	49 años
Sesenta y dos semanas “hasta el aparecimiento del Mesías Príncipe”	434 años
suma	483 años
457 años aec año en que se dio el decreto para reconstruir Jerusalem	457 años (los años se restan)
Total	26 años (era común) año del bautismo deñ Maestro Jesús e inicio de su ministerio

Para el mejor entendimiento de este estudio, es importante consultar el artículo: “¿Cuándo fue bautizado Jesús, en el año 26 o 27 d.C.?”. Asimismo, tenemos que tomar en cuenta estos otros dos eventos: el año del nacimiento de Jesús y el año de su muerte.

El año **457 a.C.** que marca el año del mundo, cuando se dio el decreto para restaurar Jerusalén, corresponde al año **3302** del calendario Hebreo. Todos estamos convencidos de que el calendario Hebreo es más preciso en la medición del tiempo. Este mismo calendario marca el año **3785** cuando Jesús apareció predicando por toda Galilea, (Lucas 4:13-14). De modo que para saber los años transcurridos entre una fecha y otra basta sumar 3302 más 483 años que equivalen a 69 semanas, y dará el año 3785, el cual coincide con el año 26 de nuestra era. Si



buscamos una mayor precisión deberemos tomar en cuenta que los 483 años se cumplieron en el año 3785 y medio de ahí que en números redondos es el año 3786 de los hebreos.

Este año fue cuando el Mesías empezó su ministerio de predicación; era el año 26. Era el mes de Thisri que corresponde al mes de octubre del calendario Juliano. El calendario religioso de los judíos comienza en la primavera, en el mes de Abib (Éxodo 13:4).

## LA ÚLTIMA SEMANA PROFÉTICA DIVIDIDA EN DOS FRACCIONES.

---

***“Entre tanto que el Cristo elegirá un nuevo pueblo, que confirmará su Pacto con muchos de ese pueblo en una semana que será LA ÚLTIMA DE LAS SETENTA, y a la mitad de misma semana (profética no literal), las bestias y los sacrificios de la ley de Moisés, cesarán con el sacrificio de la nueva ley...” Daniel 9:27 Versión de Vence.***

Esta última semana abarcaría un tiempo de siete años que comenzarían a contarse del año 26 al 33 de la era cristiana. La profecía divide esta semana en dos fracciones. La primera parte de esta última sería dedicada al ministerio de Jesús, para predicar personalmente a los judíos, como él mismo dijo: “No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la Casa de Israel...” (Mateo 15:24). La otra mitad de la semana se ocuparía para la predicación del Evangelio por los Apóstoles hacia el mismo pueblo judío, conforme al mandamiento de Jesús (Mateo 10:5-6).

Esto claramente prueba que la muerte de Jesús aconteció al final de la mitad de la última semana, dentro del año 30 de la era cristiana (treinta y tres años y medio de la vida de Jesús). Esto fue la mitad de la semana profética. La otra mitad se cumplió hasta el rechazamiento completo del evangelio por la nación judía.

Una vez que el evangelio se había propagado entre la sociedad judía, las autoridades hebreas, el Sanedrín y todo el pueblo, se levantaron en contra de los Apóstoles amenazándolos para que no siguieran predicando el nombre de Jesús. Vea los capítulos 3 y 4 de los Hechos (especialmente los versos 5-8, 16-18, Cáp. 4). La segunda vez que fueron reconvenidos por las autoridades judías, la registramos en el Cáp. 5:25-42: "...ellos oyendo esto regañaban y consultaban matarlos. Entonces levantándose en el concilio un fariseo llamado Gamaliel, doctor de la ley, venerable en todo el pueblo, mandó que sacasen fuera un poco los apóstoles..."

Según el cronologista Usher, todos estos hechos tuvieron lugar en el año 33 de la era cristiana. Fácilmente se puede comprobar estas fechas en una Biblia cronológica.

Desde el tiempo del rechazamiento del evangelio por los judíos, empezó la persecución y el derramamiento de sangre por la predicación del evangelio, como se puede comprobar en el capítulo 7 de los Hechos, pues “Esteban lleno de gracia y de potencia, reconvino a los judíos, con la cual el furor de estos se enardeció apedreándolo” (Hechos 7). De modo que esta persecución en la cual se derramó mucha sangre de los santos vino a **sellarse el fin de las Setenta Semanas**. Pues las Setenta Semanas estaban determinadas hasta el rechazamiento del evangelio por el pueblo hebreo, lo cual contaba como **“su oportunidad”** para sellar a los **144 mil de la elección de gracia**, según otras profecías.



## TABLA CRONOLÓGICA DE LAS 70 SEMANAS PROFÉTICAS EN RELACIÓN CON EL NACIMIENTO, EL BAUTISMO Y CRUCIFIXIÓN DE JESÚS.

Según Hebreo	Según Hales	Según Usger	Según Calmet	Desde la Trasmigración de Babilonia al Fin de las 70 Semanas Proféticas.	Citas Mencionadas
Años antes de Cristo (a. de C).					
3155	608	606	606	Nabucodonosor sitia a Jerusalén.	2º. Reyes 24:1,2. 2º. Crónicas 36:6,7.
3226	536	535	529	Ciro conquista a Babilonia y pone en libertad a los judíos.	Esdras 1; Jer. 25:12.
3226	536	536	529	Primer decreto por Ciro, rey persa	2º. Crón. 36:23.
--	--	519	517	Segundo decreto por Darío, rey medo	Esdras 6:1-12.
3302	456	457	463	Artajerjes envía a Nehemías a Jerusalén con el decreto (definitivo)	Esdras 7.
3353	407	408	404	Reconstrucción total de Jerusalén.	-----
3755	5	5	--	El ángel anuncia María la concepción de Jesús.	Lucas 1:26.
--	--	--	--	Nacimiento de Juan el Bautista	Lucas 1:57-80.
3757	--	4	4	Nacimiento de Jesús.	Lucas 2:7.
				Circuncisión de Jesús	Lucas 2:21-24.
--		4	--	Huida a Egipto	Mateo 2:13-15.
3758	--	3	--	Masacre de niños por Herodes el Grande	Mateo 2:16-17.
3759	--	2	--	Arquéalo obtiene parte del dominio de su padre con el título de Tetrarca y vuelve a Judea	Flavio Josefo –Ant.- I-XVII-15
3760	--	1	--	Arquéalo le quita el sumo sacerdocio a Joazar y lo da a Eleazar	Enciclopedia Samuel Fallows.
3761	--	1	4	Muerte de Herodes el Grande. Le sucede Herodes Antipas, quien cambia la era	Diccionario Larousse
				Jesús entre los doctores de la ley	Luc. 2:46-48.
3768	10	8	12	Muerte del Emperador Augusto César..	Flavio Josefo –Ant.- I-XVII-15.
3770	--	10	14		
3771	--	11	15	Comienza a reinar Tiberio César sucesor de Augusto	Flavio Josefo –Ant.- I-XVII-15.
				Juan el Bautista comienza a predicar	Mateo 3:1.
3785	26	26	29	Jesús bautizado por Juan el Bautista	Mateo 3:16-17.
3786	27	26	29	Jesús asiste a la 1ª. Pascua	Juan 2:12-25.
3786	--	27	30	Jesús asiste a la 2ª. Pascua	Juan 5:1.
3787	28	28	31	Juan el Bautista muerto por Herodes	Mateo 14:1-12.
				Jesús asiste a la 3ª. Pascua	Juan 6:2.
3788	30	29	32	Comienza su 3er. año de predicción	Juan 11:17-57.
				Jesús asiste a la 4ª. Pascua	Juan 13:1.
3789	32	30	34	Jesús es crucificado	Lucas 23.
3789	--	30	34		
3792	34	33	37	Los judíos rechazan el Evangelio y matan a Esteban.	Hechos 3:4 y todo el capítulo 7.
Años después de Cristo (era vulgar).					



---

## CONTACTO.

<https://www.iglesiadediosjuda.com/>

[congregacion.templojuda@gmail.com](mailto:congregacion.templojuda@gmail.com)



**IGLESIA DE DIOS**

COLUMNA Y APOYO DE LA VERDAD

**CONGREGACIÓN JUDÁ**

Iglesia de Dios - Congregación Judá

Calle Camino del Éxito A #19,

Col. Campestre Aragón.

Gustavo A. Madero Cd de México. C.P. 07530